

Sozialdemokraten besuchten Tafel

BASSUM Bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr haben Bassums Sozialdemokraten die Bassumer Tafel besucht. Partei-Vorsitzende Dorit Schlemmermeyer bedankte sich für die Einladung, die auf Anregung vom „Tafel-Chef“ Hartmut Stolte zustande kam. „Enorm, was Ihr hier leistet“, zollte Luzia Moldenhauer, MdL, Beifall. Was die Roten ganz beachtlich finden: Zum einen kann jeder dort benötigte Kleider, Spielsachen oder Einrichtungsgegenstände abholen, die Bereitstellung ist nicht an irgendwelche Bedingungen gebunden, zum anderen ist alles kostenlos. „Eine Spende“, meinte Ratsmitglied Manfred Tinnemeyer, „sollte aber im Gegenzug für die Arbeit selbstverständlich sein.“ (eb)



Mitglieder der Bassumer SPD besuchten die Ausgabestelle der Bassumer Tafel und zeigten sich beeindruckt von der Arbeit. Foto: pv